



Medio centenar de estudiantes fueron profesor@s ULagos por un día

La exitosa jornada que ya se encuentra en su tercera versión se denomina "Profesor@s ULAGOS por un día". Esta culmina con la visita de los estudiantes a la Universidad de Los Lagos, pero se trata de una actividad que se desarrolla durante todo el año.

A través de su indiscutida trayectoria en la formación de profesores y de su constante compromiso con las nuevas generaciones que se encuentran alojadas en el territorio que la cobija, la Universidad de Los Lagos, recibió el miércoles 20 de noviembre en su Campus Osorno a medio centenar de estudiantes de enseñanza media, provenientes de Osorno, Puerto Montt, Castro y Ancud y cuyo propósito es convertirse en docentes.

Un contacto directo entre la ULagos y los futuros/as profesores/as. "Esta actividad busca orientar en su definición vocacional al estudiantado que demuestra interés en la pedagogía como trayectoria postsecundaria, desde el reconocimiento de sus habilidades, reforzando su orientación mediante actividades prácticas de acercamiento a la disciplina con las carreras pedagógicas ULagos, por intermedio de la articulación con la Escuela de Pedagogía ULAGOS", explicó Juan Cancino, coordinador de Admisión.

Para Víctor Peña, director de la Escuela de Pedagogía de la Universidad de Los Lagos, "esta actividad releva la importancia del proceso de ingreso del estudiantado interesado en su formación como futuros y futuras docentes de nuestra región y país, por tal motivo se destaca el rol y misión de la Dirección de Acceso, en particular la Coordinación de Admisión, por el acompañamiento y las diversas acciones desarrolladas", aseguró el director.

